

## Yasmina et le roi disparu

Un jour, une jeune fille nommée Yasmina décida de partir chercher son père disparu depuis trois mois. Pour cela, elle décida de se déguiser en homme et de rejoindre un groupe de brigands .

Un beau jour, pendant une des nombreuses livraisons illégales, (on transportait des esclaves pour les donner aux seigneurs de plusieurs pays) elle aida une vieille femme à traverser. Pour remercier Yasmina, elle lui donna une carte et lui dit : « Suis cette carte et arrête-toi à cet arbre et tu verras ta récompense pour avoir aidé une vieille femme comme moi ! ».

Yasmina partit de ce pas. Arrivé là-bas, elle vit un bel arbre avec des feuilles couleur or. Dans un trou, se trouvait un stylo plume noir avec des reflets bleus et une sorte de petite tablette en bois recouverte d'un fin plastique. Après avoir essayé de dessiner un cercle avec le stylo sur la tablette, elle se rendit compte que ce qu'elle dessinait prenait vie. Elle essaya différents dessins. Yasmina dessina un palais. Aussitôt, elle se retrouva dans son ancien palais, celui de son père disparu.

Yasmina se dirigea vers le palais pour parler à son oncle, qui était devenu le nouveau roi, Elle lui demanda de l'aide, mais son oncle refusa. Ensuite, le roi lui dit de sortir du palais mais Yasmina refusa, en disant qu'elle était chez elle et qu'elle voulait savoir ce qui était arrivé à son père. Son oncle, en haussant un peu plus la voix, lui dit de sortir. Yasmina le supplia, mais cette fois, c'était trop ! Le roi ordonna aux gardes de faire sortir Yasmina, sa nièce. En sortant, elle vit un jeune garçon. D'abord, elle ne le reconnut pas, mais en y réfléchissant un peu plus, elle se souvint de lui : c'était son cousin, Marco. Au début, lui aussi ne la reconnut pas mais avec un peu plus de temps, il se souvint d'elle, lui aussi. En un instant, il courut dans sa direction et ils échangèrent plusieurs phrases avant qu'elle lui explique la raison de sa présence au palais.

Elle lui dit qu'elle était venue pour chercher des informations sur la disparition de son père et bien sûr, elle lui dit ce qu'il s'était passé dans le palais. Ensuite, elle posa une question à Marco : pourquoi des brigands auraient kidnappé le roi sans demander de rançon en échange ? Ils arrivèrent tous deux à la même conclusion : quelqu'un avait engagé des brigands pour kidnapper le roi, pour qu'un nouveau roi puisse prendre sa place. C'est pour cela qu'il n'y avait eu aucune demande de rançon. Et cette personne était forcément... le nouveau roi !

Yasmina dit à Marco de n'en parler à personne et elle lui demanda s'il voulait bien l'aider à retrouver son père. Marco répondit oui. Ils partirent chacun de leur côté pour chercher des informations. En rentrant au palais, Marco se fit appeler par le roi, son père. Ce dernier dit à Marco que s'il aidait Yasmina à retrouver son père, il la tuerait et il lui ordonna de lui donner de fausses informations. Marco, dans l'incapacité de refuser, accepta.

Un peu plus tard, Yasmina demanda à Marco s'il avait trouvé des informations. Il lui répondit oui et lui dit d'aller dans un village. Elle y trouverait les réponses à ses questions. Yasmina alla alors dans ce village pour se renseigner mais elle ne trouva rien. Ensuite, elle demanda à Marco s'il avait d'autres informations, alors Marco lui dit d'aller dans un deuxième village pour se renseigner mais elle ne trouva toujours rien. Il lui dit enfin d'aller dans un troisième village.

Yasmina trouva étrange que Marco lui dit d'aller dans plein de villages. Alors elle retourna au palais pour demander au roi où était son père. Le père de Marco interrompit Yasmina et appela les gardes pour la mettre au cachot. Yasmina en profita pour dessiner une scie avec son stylo magique et la scie apparut. Elle cassa les barreaux avec mais Marco surgit et l'empêcha de sortir. Il lui dit qu'il était désolé et qu'il devait la tuer. Alors Yasmina dessina un loup et le loup apparut et attaqua Marco.

Elle alla parler au roi et lui dit qu'elle avait tué son fils. Le roi, effondré, lui avoua donc que son père n'avait jamais quitté le palais, qu'il était dans un cachot, proche de celui dans lequel elle avait été jetée. Elle plongea sur le roi, le renversa, courut vers les cachots et délivra son père. Son père libre, Yasmina retrouva sa place de princesse auprès de son père, qui fut de nouveau sur le trône.

**Klaudia, Nana, Ilan, Ruddy**

